

LA IMPORTANCIA DE LA PRIVACIDAD DE FACEBOOK

La privacidad es bueno en Facebook porque así puede estar uno seguro que nadie más puede ver sus cosas de uno, y también hay que tener cuidado porque también le pueden hanquear su cuenta por no tener le privacidad en Facebook.

ARGUMENTACION

1. Secuestros: han desaparecido muchas mujeres y hombres también porque no han tenido privacidad en Facebook.
2. Estafas: les piden dinero a las personas sin que el dueño de la cuenta sepa.
3. Se roban la cuenta: por no ponerle privacidad y miran nuestras cosas.